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令和7年度　第26回　ふじさんエコトピア利用者（団体）意見交換会 

事業者

ＣＫＢ

1
①エコトピアからの報告
7/20開催のイベントについて 報告

7/20（日）10時～15時の予定で電車と環境をPRするイベントを開催する。
まちづくりプロジェクトSee-throughさんよりコメント頂いた。

2
①エコトピアからの報告
CNF（セルロースナノファイバー）普及活動について 報告

6/27～7/11にエコトピアにてCNFコンセプトカー「しずおか もくまる」の展示を行う。
今年度はCNF関連のイベントが多数行われる予定で、皆さんもCNFを使ったイベントに興味があるなら、声をか
けて下さい。

3
①エコトピアからの報告
「エコ銭湯＆工場見学ツアー」について 報告

今月よりかぐやの湯の入浴と工場見学ツアーをセットでお楽しみ頂く企画を開始した。
1日最大4回実施する。

4
①エコトピアからの報告
情報発信について 報告

それぞれの活動を認知してもらう手段は様々で、富士市のLINEもあるが、各団体のSNSを相互リンクして広げて
いくのも有効。エコトピアではニュースレターでイベント発信もしているので、これを参考に口コミでのPRもお
願いしたい。

5
②利用者（団体）近況報告

報告

実施状況やアンケートは資料参照ください。
貸館事業では広く市民が参加できれば無償で使って頂けるので、環境と結び付けて多種多様なイベントの企画を
お願いしたい。

6

③意見交換
（Q）エコトピアからの要望はないか？

質疑応答

（Q）5年目という事でマンネリ化も懸念される中で、エコトピア側からの要望等はないか？
→（A）基本的に意見交換会の場でお願いしている。マンネリ化は感じておらず、参加者が思ったほど集まらない
イベントも内容が良ければその参加者からの口コミで広がっていくものと考えるので、1年で結果が出るとは思っ
ていない。他の団体のイベントに参加したり見学する事で新たな発見もあると思うので、是非やってみてほし
い。
皆さんの活動は全国的に見ても盛んである。昨年市から要望されたイベント数「48種類」に対し、実績が「58
種類」であったので、このまま順調に進んでいってほしい。

7
③意見交換
（Q）集客のノルマはあるのか？ 質疑応答

→（A）富士市との間で事業計画の中で設定があり、昨年その数字を超えられなかったのは工場見学の実施回数だ
けだった。ちなみにかぐやの湯の利用者数は11万9千人弱、エコトピアは1万4千人位であった。
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